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REUNIÓN ORDINARIA DE DIRECTORIO 

DEL COLEGIO DE ARQUEÓLOGOS DE CHILE A.G. 

 

En Santiago, 4 de Julio de 2014, siendo las 12:00 hrs, tuvo lugar en Av. Condell 343, la 

reunión Ordinaria de Directorio del “Colegio de Arqueólogos de Chile A.G.”, a la que 

asistieron los siguientes miembros del Directorio: el Presidente, don CARLOS 

ALFONSO CARRASCO GONZÁLEZ, la Vicepresidenta, doña ITACI CORREA 

GIRRULAT; el Secretario, don PABLO MENDEZ-QUIROS ARANDA; la Tesorera, 

doña VERÓNICA ELENA BAEZA DE LA FUENTE; y los Director, doña ANDREA 

SEELENFREUND HIRSH y doña MARÍA MAGDALENA GARCÍA BARRIGA.  

 

El Secretario hace presente que con los asistentes existe quórum para sesionar y adoptar 

acuerdos. 

 

TABLA 

 

1.- EVALUACIÓN PARO FUNCIONARIO CMN. 

2.- INFORME REUNIÓN CON SECRETARIO EJECUTIVO DEL CMN. 

 - Programa de trabajo CACH- CMN- SCHA. 

 - Protocolo Dakar- Reunión con IND. 

3.- APERTURA NUEVAS CARRERAS. 

4.- ASAMBLEA EXTRAORDINARIA. 

 

1.- EVALUACIÓN PARO FUNCIONARIO CMN. 

 

1.1.- Verónica Reyes da cuenta del término del proceso de movilización de los 

trabajadores del CMN, gracias a la constitución de una mesa de trabajo CMN - DIBAM – 

MINEDUC, que tiene como objetivos mejorar garantías funcionarias de los trabajadores 

del CMN, y establecer mecanismos y plazos para dar solución al petitorio de los 

representantes del CMN. Los trabajadores del CMN buscan e: 

 

Quieren establecer un diálogo directo con la ministra de cultura y no intermediado por la 

DIBAM. En reunión de comisión del área de arqueología se sugirió que el CACH 

participe de esta mesa y es por ello que se redactará una carta para ofrecer nuestra 

participación. 

-  

- Se va a proponer una reunión donde se inviten al CACH y a la SCHA donde se 

aborden distintos aspectos de carácter técnico que deben subsanarse. 
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- El Cach tiene que invitar a la SCHA para la participación de la mesa de trabajo 

donde se debate la Ley de Cultura y enviar una carta al MINEDUC para que nos 

invite a participar en el debate. Este debate ocurrirá durante Julio. 

 

1.2.- Carlos Carrasco sostiene que como ya enviamos la propuesta de trabajo a la SCHA, 

hay que insistir para que se pronuncien. 

 

1.3.- SAcuerdo: e acuerda redactar una carta que será enviada al CMN para ofrecer 

nuestra participación, previo acuerdo con la SCHA. Vero Baeza será la encargada de 

redactar la carta y enviarla el lunes 7 de julio. 

 Enviar carta al Mineduc con copia a la SCHA. Vero Baeza será la encargada de redactar 

la carta y enviarla el lunes 7 de julio. 

 

2.- INFORME REUNIÓN CON SECRETARIO EJECUTIVO DEL CMN 

2.1.- Carlos Carrasco expone los resultados de la reunión, . 

 

 

2.2.- Se planteo la postura del CACH sobre la posibilidad de incidir en la protección del 

patrimonio a través de la propuesta de trabajo conjunto. 

 

2.3.- En la reunión, surgió la necesidad de participar de la mesa de trabajo donde se 

debate la Ley de Cultura, debate que ocurrirá durante Julio en el MINEDUC. La idea es 

poder participar de estas reuniones también, en conjunto con la SCHA. En este contexto, 

eEs urgentes importante reunirse con la Ministra de Cultura, y en este sentido, cualquier 

avance requiere que se incorporen las acciones en el presupuesto del próximo año, por 

ende se requiere hacer llegar este tema a la comisión de Hacienda.  Se acuerda enviar 

carta al MINEDUC con copia a la SCHA, para insertarnos en la discusión de la ley de 

cultura (a sugerencia de Nordenflycht, en la reunión sostenida en el CMN con Andrea S. 

y Carlos C).  

 

2.4.-Para asegurar nuestra presencia hay que asegurar que se mantenga la presencia de 

nuestro representante en la comisión. 

 

2.5.- Protocolo Dakar se trabajará en el contexto de las mesas de trabajo. 

 

2.6.- Verónica Reyes señala que en la práctica es muy difícil la concreción de mesas de 

trabajo por la sobrecarga de trabajo del CMN. Y en este contexto pedirles al menos que 

visen la propuesta que estamos entregándoles. 

 

Comentado [V1]: esa carta se redactó para la fecha. La 

enviaremos?? o cambiamos de opinión? 
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2.7.- Verónica Baeza señala que se abra el debate a la lista de miembros como debate 

interno. 

 

2.8.- Para cerrar el tema del protocolo, se debe espetar al Secretario Ejecutivo y a 

Mauricio Uribe para que se pronuncien sobre la propuesta, especialmente en lo que se 

señala sobre la evaluación previa y post Dakar. 

 

2.9.- Se discute la necesidad de reunión con Ministra de Cultura. Hay que conseguir en 

base a nuestros anteriores argumentos que es necesario que entremos al Consejo en la 

nueva institucionalidad, tal como ya se ratificó la permanencia de la SCHA. Alguna vez 

llegamos a los diputados por este tema y se discutió en el congreso. 

 

3.- APERTURA NUEVAS CARRERAS. 

3.1.- Uno de los temas centrales es definir los estándares de calidad de las carreras.  

 

4.- Asamblea Extraordinaria 

4.1.- Se fija la Asamblea Extraordinaria para el día viernes 22 de agosto. 

 

 

Se cierra la sesión siendo las 14:00 

 

 

 

 

Carlos Carrasco – Presidente    Itací Correa – Vicepresidenta 

 

 

 

Veronica Baeza – Tesorera    Pablo Mendez-Quiros – Secretario 

 

 

 

Patricio Galarce – Director    Magdalena García – Directora 

 

 

 

Andrea Seelenfreud - Directora 


